
Santa Eulalia de Mérida fue una cristiana 
a la que martirizaron cuando tenía 13 años, es decir,  
a la que torturaron, hicieron sufrir y mataron
en la antigua ciudad de Emerita Augusta
por orden del emperador romano Diocleciano.

En la actualidad, 
Santa Eulalia es alcaldesa perpetua de Mérida
y es la patrona de la ciudad.

Santa Eulalia sale en procesión los días 9 y 10 de diciembre
y se realizan varias actividades en su honor.
Aquí os dejamos las actividades que se harán este año,
en honor a Santa Eulalia y con motivo de la Navidad.

Para ver las actividades que se van a realizar,
debes pinchar en el día que te interese ver.
Al final de cada día encontrarás un icono 
para volver al calendario.

Actividades

25 de Noviembre 
A las 6 y media de la tarde
Cuentacuento “Bomba”
dirigido por Juan Ramón Muñoz Cruz,
en el Rincón de los Cuentos 
de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Del 25 de Noviembre al 3 de Diciembre
A las 6 y media de la tarde
y a las 9 de la noche
Festival de cine inédito número 16,
en los Cines Victoria.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Cine Club Forum.

26 de Noviembre
A las 7 de la tarde
Encendido de la iluminación Navideña
y espectáculo musical “Swing Ton Ni Song. Christmas Songs”
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Concierto de violín y piano.
Tocarán Inés Issel y Vadim VladKov
en el Centro Cultural Santo Domingo.
Esta actividad la organiza Fundación CB.

Del 26 de Noviembre al 31 de Enero de 2022
Exposición de Playmobil
“Los 12 trabajos de Hércules 3.0”
en el Museo Nacional de Arte Romano.
Para informarte de cuando está abierto el Museo,
pincha aquí: https://bit.ly/Horarios_Museo

27 de Noviembre

Desde las 10 de la mañana a las 2 de la tarde
Exposición de dinosaurios animatrónicos
a tamaño real,
en el Polideportivo 
del Colegio de las Josefinas.

A las 5 de la tarde
Musical “De ellos aprendí”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

A las 8 de la tarde
Celebración del 40 aniversario 
del Carnaval Romano de Mérida
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 y media de la noche
Cena Carnavalesca Premios Turuta de Oro número 19
y actuación de la Chirigota del Sheriff
en el Hotel Velada.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

28 de Noviembre
A las 10 de la mañana
Carrera “Corre por la Mártir”.
Esta carrera se organiza en honor a Santa Eulalia
recordando con su nombre que fue martirizada.
Con este, ya serán 9 los años que se celebre esta carrera.
La carrera empezará en la Ermita de Perales,
que está en el pueblo de Arroyo de San Serván.
Esta actividad la organiza el Club de Atletismo Mitreo.

Desde las 10 de la mañana a las 2 de la tarde
Exposición de dinosaurios animatrónicos
a tamaño real,
en el Polideportivo 
del Colegio de las Josefinas.

¡Recuerda!
Es el último día de la Ruta de la Tapa Gourmet.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

30 de Noviembre
Es el día Mundial contra la Pena de Muerte
y para recordarlo, se iluminará de color amarillo,
la Muralla y el Punte Romano.
Esta actividad la organiza Amnistía Internacional.

A las 8 de la tarde
Charlas “Conociendo a Santa Eulalia”
en la Sede del Consorcio de la Ciudad Monumental.
Esta actividad la organiza el Consorcio de la Ciudad Monumental,
el Instituto de Arqueología de Extremadura
y la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.
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Animatrónica: utiliza 
mecanismos robóticos 
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Actividades

Del 1 al 10 de Diciembre
Exposición de dibujo
del primer concurso de pintura escolar “Jugando con Eulalia”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.
El Centro Cultural Alcazaba está abierto,
de lunes a viernes de 8 de la mañana a 3 de la tarde
y de 5 a 8 de la tarde.
Los sábado y los domingos estará cerrado.

1 de Diciembre
Es el día Mundial del Sida
y para recordarlo, se iluminará de color rojo,
la Muralla y el Punte Romano.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Charlas “Conociendo a Santa Eulalia”
en la Sede del Consorcio de la Ciudad Monumental.
Esta actividad la organiza el Consorcio de la Ciudad Monumental,
el Instituto de Arqueología de Extremadura
y la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

2 de Diciembre
Durante todo el día
Se ofrecerá un programa en directo 
desde el parque de la Argentina de Mérida para toda España 
a través de Radiotelevión Española,
es decir, de los canales de Televisión Española
y de Radio Nacional de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora Radiotelevión Española.

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuento “Poesías y juegos de palabras”
dirigido por Moisés de las Heras Fernández,
en el Rincón de los Cuentos 
de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Charlas “Conociendo a Santa Eulalia”
en la Sede del Consorcio de la Ciudad Monumental.
Esta actividad la organiza el Consorcio de la Ciudad Monumental,
el Instituto de Arqueología de Extremadura
y la Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia.

3 de Diciembre
A las 4 y media de la tarde
Habrá actividades en la Plaza de España,
porque es el Día internacional 
de las personas con discapacidad.
Esta actividad la organiza 
la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

A las 8 de la tarde
Actuación de la Familia Vargas “Desde mis entrañas”
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes.

Del 4 de Diciembre al 9 de Enero
Mercado Navideño en el Parque López de Ayala.
De lunes a viernes de 11 de la mañana a 2 de la tarde 
y de 5 de la tarde a 9 de la noche.
Los sábados y los domingos estarán abiertos 
de 11 de la mañana a 9 de la noche.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

4 de Diciembre
A las 12 de la mañana
“Saturnalia” en el Museo Abierto de Mérida.
Es una celebración que realizaban los antiguos romanos 
en honor al Dios Saturno.
Esta actividad la organiza 
la Asociación Cultural Emerita Antiqva.

A las 12 y media de la mañana
Convivencia solidaria, es decir,
un espacio de encuentro en el que las personas 
comparten comida, bebida... charlan y se divierten.
Todo lo que se reúna en esta actividad se donará a Cáritas
para que sigan ayudando a las personas que más lo necesitan.
Esta actividad la organiza la Hermandad de Jesús de la Humildad
y María Santísima de las Lágrimas.

A las 6 de la tarde
Zambombada Navideña en la Plaza de España.
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

5 de Diciembre
A las 6 de la tarde
Representación de Teatro “Lex iulia Adulteriis”
que realizará la Compañía Taptc?Teatro
en el Patio de los Naranjos 
de la Asamblea de Extremadura.
Esta actividad la organiza 
la Plataforma del Voluntariado de Mérida.

6 de Diciembre
A las 12 de la mañana
Rutas teatralizadas “Buscando a Remo”.
Las rutas empezarán en la Loba Capitolina
y terminarán en la Plaza Margarita Xirgú.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 y media de la mañana
Pregón de Santa Eulalia
realizado por Mario Hernández Maquirriaín
en el Atrio de la Basílica de Santa Eulalia.
Participarán la Banda de Cornetas y Tambores
de la Asociación Juvenil OJE.

A la 1 y media de la tarde
Convivencia Eulaliense.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

Pregón: discurso con que 
se da comienzo a una 
fiesta o una celebración e 
invita a participar en ella.

8 de Diciembre
A las 12 de la mañana
Rutas teatralizadas “Buscando a Remo”.
Las rutas empezarán en la Loba Capitolina
y terminarán en la Plaza Margarita Xirgú.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Actuación musical de la Banda de Música de Mérida
en la plaza de las Termas de Pontezuela.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Besamanos solidario 
María Santísima de las Lágrimas,
en el que se recogerán alimentos
para las personas que más lo necesiten
en la Parroquia de San Juan Bautista 
y María Auxiliadora.
Esta actividad la organiza la Hermandad de Jesús de la Humildad
y María Santísima de las Lágrimas.

Besamanos: ceremonia 
en la que las personas 
van a besar la mano a la 
Virgen.

9 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Peregrinación de la Mártir Santa Eulalia.
Esta peregrinación representa el camino 
que realizó la mártir Santa Eulalia
desde la Ermita de Perales en Arroyo de San Serván 
hasta Emerita Augusta.
Esta actividad la organiza la Asociación de Peregrinos
de la Mártir Santa Eulalia.

A las 8 y media de la tarde
Procesión de la Mártir Santa Eulalia
acompañada por la Banda de Música de Mérida.
La procesión comenzará en la Basílica de Santa Eulalia
y pasará por la Avenida de Extremadura,
Rambla de la Mártir Santa Eulalia,
Puerta de la Villa, Calle Berzocana,
Calle San José, Calle Sagasta, Calle Romero Leal,
Plaza del Rastro, Plaza de España, 
donde se ofrecerá un concierto del Coro Ubi Sunt 
y terminará en la Concatedral de Santa María.
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

A las 11 de la noche (aproximadamente)
Fuegos artificiales en honor a la Mártir Santa Eulalia
en el Puente Romano 
y en la Rotonda de la Loba Capitolina.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

10 de Diciembre
A las 11 de la mañana
Procesión de la Mártir Santa Eulalia
acompañada por la Banda de Música de Mérida.
La procesión comenzará en la Concatedral de Santa María,
y pasará por Plaza de España, Calle Santa Eulalia,
Puerta de la Villa, Rambla de la Mártir Santa Eulalia,
Avenida de Extremadura
y terminará en la Basílica de Santa Eulalia.

Después de la procesión, 
el Ayuntamiento y la Asociación Folclórica y Cultural
Nuestra Señora de La Antigua
realizarán una ofrenda floral a la Virgen
y se celebrará misa
presidida por el Arzobispo de Mérida - Badajoz,
Don Celso Moraga Iruzubieta.
Esta actividad la organiza la Asociación de la Virgen 
y Mártir Santa Eulalia.

A la 1 y media de la tarde
Actuación de la Banda de Música de Mérida
en el Mercado Navideño del Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

11 de Diciembre
A las 12 de la mañana
Rutas teatralizadas “Buscando a Remo”.
Las rutas empezarán en la Loba Capitolina
y terminarán en la Plaza Margarita Xirgú.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Zambombada Navideña en el Arco de Trajano.
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Arco de Trajano.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Zambombada Navideña en el Parque López de Ayala.
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 y media de la tarde
Representación de Teatro “Serrana”
que realizará la Compañía Albadulake
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida 
y colabora la Consejería de Cultura, Turismo y Deportes.

14 de Diciembre
A las 8 y media de la tarde
Espectáculo de Flamenco LGTBI
en el Centro Cultural Santo Domingo.
Participarán Vicky González, 
Sara Castro, Jorge Peralta y un guitarrista.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

LGTBI: 
L: Lesbiana
G: Gay
T: Transexual
B: Bisexual
I: Intersexual

15 de Diciembre
A las 6 y media de la tarde
Cuentacuentos para toda la familia
“Superpower contra el doctor No”
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 y media de la tarde
Actuación de teatro para personas adultas
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Comedia absurda “Arriba o abajo. 
Brígida Fornicio en pos de la verdad”
relacionada con el tema LGTBI.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.
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16 de Diciembre

A las 6 y media de la tarde
Cuentacuento “Adivina qué voy a contarte”
dirigido por Beatriz Rodríguez Martín,
en el Rincón de los Cuentos 
de la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Actuación de teatro “Romance de valentía”
que realizará la Compañía Taptc?Teatro
en el Centro Cultural Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora la Consejería de Igualdad y Portavocía.

17 de Diciembre
A las 5 y media de la tarde
Taller de creación de superhéroes
en el Centro Cultural Alcazaba.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

18 de Diciembre

A las 11 de la mañana
Concierto didáctico de la Banda de Música de Mérida
en el Mercado Navideño del Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Actuación de la Banda de Música de Mérida
en el Mercado Navideño del Parque López de Ayala.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Pastorada Navideña y concurso de Villancicos
en la Plaza de Santa María.
Esta actividad la organiza la Real Hermandad 
y Cofradía Infantil de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli, 
Santísimo Cristo de las Injurias y Nuestra Señora del Rosario.

A la 1 de la tarde
Actuación de la Banda de Música de Mérida
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Zambombada Navideña en la Plaza de España.
Muchas personas tocarán la zambomba 
en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Zambombada Navideña en el Templo de Diana.
Muchas personas tocarán la zambomba 
en el Templo de Diana.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Musical de Antoine
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

19 de Diciembre

Durante todo el día
Tercera Convivencia Solidaria Navideña de Nueva Ciudad
en la Plaza Gabriel y Galán.
Una convivencia es un espacio de encuentro 
en el que las personas comparten comida, bebida... 
charlan y se divierten.
Esta actividad la organiza la Asociación de vecinos Nueva Ciudad
y colabora el Ayuntamiento de Mérida.

A las 11 de la mañana
Belén Viviente San José
y concurso de migas
junto a la Parroquia de San José.
Esta actividad la organiza la Cofradía de la Sagrada Cena
y Nuestra Señora del Patrocinio.

A las 6 de la tarde
Musical de Antoine
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

20 de Diciembre

A las 5 de la tarde
Cantacalles Navideño del Coro
del Conservatorio Profesional de Música Esteban Sánchez
en el Templo de Diana y en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 8 de la tarde
Concierto de Navidad
en el Museo Nacional de Arte Romano.
Esta actividad la organiza la Fundación de Estudios Romanos
y paga los gastos el Ayuntamiento de Mérida.
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21 de Diciembre

A las 11 de la mañana
Secindi. Cine inclusivo
en el Centro Cultural Plaza Santo Domingo.
Esta actividad la organiza Secindi Fundación CB.

A las 6 menos cuarto de la tarde
Cantacalles Navideño de la Banda
del Conservatorio Profesional de Música Esteban Sánchez
en el Templo de Diana y en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

22 de Diciembre

A las 7 de la tarde
Entrega de premios 
del concurso de “Luces y Villancicos al corazón”
en la Plaza de España.
También actuará la Banda de Música de Mérida.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

23 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentos de Navidad 
en el Centro Social de Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 9 de la noche
Espectáculo de teatro “Charo la Quitapenas”
que realizará la Compañía Triclinium
en el Centro Social de Nueva Ciudad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

26 de Diciembre

A las 6 de la tarde
Ballet “El Lago de los Cisnes”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida. Volver a Calendario

27 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Cuentacuentos “La pequeña estrella de Navidad”
de Pedro Pablo Sacristán
dirigido por María de los Ángeles Arévalo Sancho
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Además, las personas participantes podrán realizar
una estrella con cartulina
y decorar la biblioteca infantil.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde 
Taller de Cuentoterapia Navidad
para niños y niñas de 7 a 11 años
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentos de Navidad
en el Centro Social de San Andrés.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

28 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Lectura compartida del libro “Adivinanzas de Navidad”
de Alain Crozon
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Además, las personas participantes podrán realizar
una felicitación de Navidad con cartulina.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde 
Taller de Cuentoterapia Navidad
para niños y niñas de 7 a 11 años
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

29 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Cuentacuentos “El Piloto Loto y la Estrella de Navidad”
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner
dirigido por Raúl Aragoneses Lillo.
Además, las personas participantes podrán crear
mensajes en estrellas de Navidad.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde 
Taller de Cuentoterapia Navidad
para niños y niñas de 7 a 11 años
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentacuentos de Navidad
en el Centro Social de Montealto.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Cuentacuentos de Navidad
en el Centro Social de Juan Canet.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario

30 de Diciembre

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 10 de la mañana a 2 de la tarde
Cuentacuentos “Alejandra y la pulsera del tiempo”
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner
dirigido por José Ramón Samada Rica.
Cada niño o niña debe llevar su propio estuche de lápices
para respetar las medidas higiénicas y sanitarias del Covid.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 11 de la mañana a 1 de la tarde 
Taller de Cuentoterapia Navidad
para niños y niñas de 7 a 11 años
en la Biblioteca de la Zona Sur.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 6 de la tarde
Cuentos de Navidad
en el Centro Social de María Auxiliadora.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 7 de la tarde
Carrera de San Silvestre Mérida 2021.
La carrera empieza en la Avenida Juan Carlos I
y termina en la Torre de Mérida.
Esta actividad la organiza el Club de Atletismo Mérida.

A las 12 de la noche
Gran fiesta pre-uvas,
para tomar por adelantado las 12 uvas de Nochevieja,
en la Plaza de España.
Antes de comernos las 12 uvas habrá actuaciones musicales.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida. Volver a Calendario



Actividades

2 de Enero 
A la 1 de la tarde
Llegada del Paje Real
al Atrio de la Basílica de Santa Eulalia.
Esta actividad la organiza 
la Cofradía Ferroviaria del Descendimiento, 
Santísima Virgen de las Angustias 
y Nuestra Señora de la Esperanza.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Carteros Reales en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora la Organización Juvenil Española OJE.

3 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentos de Navidad
en el Restaurante Proserpina.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Carteros Reales en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora la Organización Juvenil Española OJE.

A las 8 de la tarde
Concierto de Año Nuevo de la Orquesta de Extremadura
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

Volver a Calendario

Volver a Calendario

4 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentos de Navidad
en el Centro Social San Juan.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 5 de la tarde
Acutación de “Luli Pampín”
en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Mérida.

A las 6 de la tarde
Cuentos de Navidad
en el Centro Social San Luis Álvarez Lencero,
Cañada Real. Edificio Clara Campoamor.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

De 6 de la tarde a 9 de la noche
Carteros Reales en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colabora la Organización Juvenil Española (OJE). Volver a Calendario

5 de Enero

De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Campamento urbano inclusivo
para niños y niñas de entre 6 y 12 años
en el Centro de Ocio Joven El Economato.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
Cuentos de Navidad
en el Centro Social La Corchera.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 12 de la mañana
“En Navidad déjame que te cuente”
dirigido por Pilar Atienza
en la Biblioteca Municipal Juan Pablo Forner.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 y media de la tarde
Cabalgata de los Reyes Magos.
La cabalgata empezará en la Calle Juan Antonio Díaz Pintiado 
y pasará por la Avenida Reina Sofia, Tres Fuentes, 
Avenida Juan Carlos I, Avenida de Extremadura, 
Calle Marquesa de Pinares, Calle Ferrocarril, 
Avenida José Fernández López, Paseo de Roma, 
Loba Capitolina y Plaza del Rastro.

Cuando termine la cabalgata,
los Reyes Magos saludarán 
desde el balcón del Ayuntamiento.
Esta actividad la organiza el Ayuntamiento de Mérida
y colaboran las Asociaciones de Mérida. Volver a Calendario

Del 9 al 16 de Enero
Exposición Internacional 
de la Santa Vera Cruz en el Mundo
en el Parador Nacional de Turismo de Mérida.
La Santa Vera Cruz según la tradición cristiana,
es la cruz en la que fue crucificada Jesús de Nazaret.
Esta actividad la organiza 
la Asociación de Escudos Heráldicos de la Santa Vera Cruz.

Volver a Calendario

Mérida es inagotable
Vive y disfruta Mérida con todos los sentidos


